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Blog Minuto Barra, o Portal de Notícias do Gildásio Brito 

“Até hoje,  nenhum deputado federal,  apoiado em São José de Ribamar,  fez o que Hildo Está
fazendo”. A declaração é do prefeito de São José de Ribamar, Luís Fernando, em pronunciamento
durante entrega de equipamentos agrícolas que serão utilizados por produtores de farinha de
mandioca do Polo Agrícola da Mata.

Luís  Fernando destacou  que  os  equipamentos  foram adquiridos  pelo  governo  do  estado  do
Maranhão  com  recursos  do  governo  federal  conseguidos  pelo  deputado  Hildo  Rocha.  “O
governador Flávio Dino recebeu do governo federal recursos para comprar esses equipamentos
agrícolas. Hildo Rocha foi quem conseguiu os recursos para comprar esses equipamentos. Com
essa ação,  o  deputado Hildo Rocha,  autor  da  proposição,  traz  ao polo  agrícola  da  Mata  um
equipamento que os produtores rurais de São José de Ribamar não conheciam. Agora eles vão ter
mais produção, mais produtividade, mais renda. Como não agradecer o que o deputado federal
Hildo Rocha está fazendo por São José de Ribamar?”, enfatizou o prefeito.
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Recuperação de estradas

Luís Fernando destacou ainda que os recursos para a recuperação da estrada que liga os povoados
Bom Jardim a Juçatuba, foram conseguidos pelo deputado Hildo Rocha. “Portanto, minha gente, a
buraqueira da estrada dos agricultores está com os dias contados,  graças ao deputado Hildo
Rocha. Palmas para ele”.

Incentivo ao turismo

O prefeito disse que poucos minutos antes do início da entrega dos equipamentos recebeu a
confirmação de que o Ministério do Turismo vai liberar R$ 1 milhão para o município, fruto de
emenda do  deputado Hildo  Rocha.  Luís  Fernando disse  que  os  recursos  serão  aplicados  na
continuidade das obras de duplicação do acesso ao Polo Turístico de Panaquatira.
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 “É muito bom quando a gente pode agradecer a Deus, não apenas pela dádiva, mas por um
sentimento. Eu agradeço a Deus por ter este amigo aqui”, enfatizou Luís Fernando, referindo-se ao
deputado federal Hildo Rocha.

“Parte dos ribamarenses me fizeram seu representante em Brasília. Por isso, tenho trabalhado para
trazer benefícios para a cidade. Conseguimos aumentar os recursos federais da saúde, ainda na
gestão do ex-prefeito Gil e agora, com Luís Fernando, temos conseguido recursos para recuperar
parte da vias públicas, além de outros benefícios como esses para os produtores rurais “, declarou
Hildo Rocha.

O evento foi prestigiado pelo deputado estadual e secretário de Desenvolvimento Social,  Neto
Evangelista,  por  secretários  municipais,  vereadores  e  lideranças  de  várias  comunidades
ribamarenses.

https://youtu.be/KiV8CgzrVsY


